

Fundación Fernando Buesa pide a Otegi "la deslegitimación, de una vez por todas, del terrorismo de ETA"



Archivo - La vicepresidenta de la Fundación Fernando Buesa, Sara Buesa, durante el XXIII In Memoriam de la Fundación Fernando Buesa con motivo del aniversario del asesinato del dirigente del PSE Fernando Buesa y su escolta Jorge Díez, en el Palacio de Con - Iñaki Berasaluce - Europa Press - Archivo

Europa Press Nacional

Publicado: martes, 16 mayo 2023 17:02
@epnacional




 Newsletter

Afirma que es el "gesto significativo e inequívoco" que esperan la sociedad y las víctimas

BILBAO, 16 May. (EUROPA PRESS) - La Fundación Fernando Buesa ha reclamado al coordinador general de EH Bildu, Arnaldo Otegi, "la deslegitimación, de una vez por todas, del terrorismo de ETA, con palabras y hechos", que es "el gesto significativo e inequívoco tan esperado" por la sociedad y las víctimas.

El colectivo en memoria de Buesa, líder del PSE-EE en Álava asesinado por ETA, ha realizado esta petición a Otegi por las redes sociales, después de que éste haya comparecido en rueda de prensa tras la renuncia de siete condenados por delitos de sangre cometidos por ETA a sus actas en los ayuntamientos, tras haber sido incluidos en las listas de EH Bildu de cara a las próximas elecciones del 28 de mayo.

En la comparecencia, el líder de EH Bildu ha leído una declaración en la que denuncian "la inaceptable campaña de acoso y derribo" contra su formación por integrar en sus candidaturas a 44 condenados de ETA, aunque asumen su "responsabilidad" en la situación generada, y reafirman su apuesta "por las vías pacíficas y democráticas". Además, aseguran que todos sus candidatos asumen la Declaración del 18 de Octubre de Aiete, por la que mostraron su pesar por "el sufrimiento" causado a las víctimas y aseguraron que "nunca debió ocurrir".

La Fundación Fernando Buesa ha asegurado que "el gesto significativo e inequívoco" que "esperan tanto las víctimas como el conjunto de la sociedad", es que, "de una vez por todas", deslegitimen "ética, social y políticamente el terrorismo de ETA con palabras y con hechos". "Y, por ahora, nada de esto ha sucedido", ha asegurado.

LA LABOR DE COVITE

Asimismo, ha querido agradecer a Covite su "valiosa labor" después de que haya conseguido que los siete candidatos de EH Bildu con delitos de sangre hayan renunciado a ocupar concejalías tras las elecciones.

El Colectivo Víctimas del Terrorismo del País Vasco denunció públicamente que 44 de los candidatos de EH Bildu a los próximos comicios habían sido condenados por pertenencia o vinculación con ETA, de los cuales siete tenían en su historial delitos de sangre. Posteriormente, se produjo una cascada de críticas que ha llevado a la retirada de las candidaturas de los exreclusos que cumplieron penas por asesinatos.

La Fundación Fernando Buesa afirma que todavía "queda camino por recorrer". "Sin la deslegitimación ética, social y política del terrorismo de ETA por parte de quienes formaron parte de ella y la apoyaron, no habrá una verdadera convivencia", ha concluido.